

IMPRESSUM

Redaktion Liane Papaioannou (verantwortlich), Arno Rastetter
Anschrift IG Metall Pforzheim, Jörg-Ratgeb-Straße 23, 75173 Pforzheim
Telefon 07231 157 00 | Fax 07231 15 70 50
pforzheim@igmetall.de | pforzheim.igm.de

Gut organisierte Belegschaften setzen mehr durch

TARIFRUNDE IG Metall Pforzheim lud zur ersten virtuellen Funktionärskonferenz mit Bezirksleiter Roman Zitzelsberger ein.

Zu Beginn der Funktionärskonferenz machte Liane Papaioannou deutlich, wie wichtig es auch bei betrieblichen Auseinandersetzungen ist, dass die Belegschaften gut in der IG Metall organisiert sind.

In einigen Betrieben will die IG Metall Pforzheim Tarifbindung herstellen, in anderen verteidigen oder entsprechend den betrieblichen Verhältnissen gestalten.



zenmann, Doduco, Mapal, OBE und Saacke.

Eine besondere Herausforderung war es in bewegten Coronazeiten, die Abstands- und Hygieneregeln einzuhalten.

die kommende Tarifauseinandersetzung.

Roman Zitzelsberger, IG Metall-Bezirksleiter, berichtete über die schwierige Ausgangslage und den bisherigen Verlauf in der laufenden Tarifrunde der Metall- und Elektroindustrie.

Tarif jetzt auch bei Kienhöfer & Scheufele

Notwendig wurde der Abschluss des Anerkennungstarifvertrags, um eine reibungslose Integration der rund 65 Beschäftigten des Schmuckherstellers Kienhöfer & Scheufele zu gewährleisten.



Somit gelten für die Beschäftigten der Firma Kienhöfer & Scheufele, sofern sie Mitglied der IG Metall sind, ab 1. Januar 2021 ebenfalls die Tarifverträge der Tarifgemeinschaft des Bundesverbands Schmuck, Uhren, Silberwaren und verwandte Industrien e.V.



Viele arbeiten im Homeoffice

Eine IG Metall-Umfrage ergab: In Betrieben mit Betriebsrat nutzt der Großteil der Metall-, Edelmetall- und Elektroindustrie (56 von 73 befragten Unternehmen) Homeoffice.

Positive Mitgliederentwicklung

Massive Steigerung der Mitgliederzahlen gab es bei Witzemann (+126), Mahle (+81), Karl Klink (+74), Doduco (+54), Mapal WWS (+52), Harman Becker (+41) und Agosi (+33).

Damit sind im Enzkreis zum Jahresende 9948 Mitglieder in der IG Metall organisiert. Das

sind 184 Mitglieder mehr als im Vorjahreszeitraum. Der prozentuale Anstieg beträgt gegenüber dem Vorjahr 1,9 Prozent.



IG Metall Pforzheim auf Youtube

Der IG Metall Pforzheim könnt Ihr auf Youtube folgen unter:

youtube.com

Suche -> IG Metall Pforzheim